



Luis Armando Melgar apuesta a generar empleos bien pagados con inversión al campo y turismo en Chiapas

En reunión con líderes de diversos sectores productivos de la región, Luis Armando Melgar indicó que la gran apuesta es redignificar al campo y el turismo, con inversión productivas que detonen su potencial económico para generar empleos bien pagados y una prosperidad incluyente.



El tapachulteco recordó que hace pocos años el Soconusco era una región altamente productiva y puede seguirlo siendo, si se le invierte al alta; creando cadenas productivas y capacitación; pues la tierra sigue siendo fértil en manos de chiapanecos con la capacidad de recuperar todo su potencial.

Melgar, indicó que el único camino para consolidar un Chiapas productivo está en la inversión, esto significa capitalizar al campo y transformarlo en una agroindustria de clase mundial, además en el turismo también está el otro polo de enorme desarrollo económico, pues el estado reúne una belleza inigualable, es rico en cultura, historia y tradiciones, pero lo más importante son sus recursos naturales y su biodiversidad.

En este contexto, Melgar también le apuesta a la protección ambiental, a cuidar todo lo que nos da de comer, con la certeza que el único futuro ambiental y productivo está en el cuidado y conservación de todos los recursos naturales.

“Yo estoy convencido que con un Chiapas productivo a todos nos va a ir bien, porque tenemos con qué; pero la única manera de lograrlo es meterle dinero y atraer inversiones que apoyen a pequeños y grandes productores; debemos redignificar el campo y el turismo, pero hay que hacerlo bien y ser competitivos para llevarlo a nuestro hermoso Estado a otro nivel”, finalizó Melgar.

<https://politico.mx/luis-armando-melgar-apuesta-a-generar-empleos-bien-pagados-con-inversion-al-campo-y-turismo-en-chiapas>